

Saint-Georges. Des travaux réalisés à l'école



- Un centaine de personnes a participé aux vœux de la municipalité.

Dimanche matin, en présence d'une centaine de personnes, Marie-Hélène Belleau, maire de Saint-Georges, entourée des membres du conseil municipal, a présenté ses vœux aux administrés de la commune. Tout d'abord Mme la Maire remerciait les élus, les personnels municipaux et les enseignants pour la qualité de leur travail au service de la collectivité.

L'école, le poumon du village

Elle dressait ensuite un bilan de la situation de la commune en commençant par l'école qui accueille 31 enfants. L'équipe est stable. Les repas de la cantine sont cuisinés sur place à partir de produits frais, locaux si possible. La garderie est gratuite ainsi que l'aide aux devoirs. Point lecture tous les mardis après-midi, un espace sera mis à disposition pour un jardin pédagogique et des séances de piscine sont financées. A cette occasion, Mme le maire en profitait pour mettre en exergue les prochains travaux qui seront réalisés au niveau de la toiture du préau et de la garderie pour l'école. 26000 € ; travaux d'isolation et de changement des moyens de chauffage à l'école et dans 2 logements communaux ; voirie rue des artisans et autour du monument aux morts.

Le groupe Patrimoine va participer au projet "Mieux connaître notre village et son histoire" pour recueillir des témoignages sur le passé de notre village. La première exposition de photos et de documents divers aura lieu lors de la fête les 27 et 28 avril. Il est fait appel aux habitants pour fournir photos ou témoignages.

Puis on passait au bilan financier. Mme Belleau rappelait que les taux d'imposition n'avaient pas augmenté depuis 2021. Des efforts ont été faits pour réduire les dépenses de fonctionnement mais certaines dépenses incontournables sont en hausse (énergie, matières premières ...).

Investissements prévus mais non encore réalisés

Aménagement de l'aire de jeux du Petit Bois de Chaux ; installation des bâches DECI et clôtures ; étagères sous plan de travail salle des fêtes. Projets réalisés : mur de soutènement du cimetière; garage à côté de la sacristie ; porte garage église + porte cave mairie ; sanitaires au sous-sol de la salle des fêtes ; aménagement cuisine logement communal ; moteur de volée de la cloche de l'église ... auxquels viennent s'ajouter de nombreux travaux de voirie.

En réflexion : panneaux photovoltaïques sur les bâtiments communaux (travaux en 2025) éclairage public en LED. La mise en place de la redevance déchets (envoi d'une facture) se traduira par l'arrêt du ramassage en porte à porte, l'utilisation d'un badge pour accéder aux colonnes OM PAV et aux déchetteries.

Après avoir salué les nouveaux habitants de la commune Mme la Maire invitait l'assemblée à se retrouver autour du pot de l'amitié.